

DER BLÄSERBRIEF

JAHRESBRIEF DES POSAUNENCHORS ROSSFELD

3.Ausgabe

Dezember

2015

Musikalische Ausbildung

Haben Sie/ hast du Lust im POSAUNENCHOR Roßfeld mit zu blasen?

Der Posaunenchor beginnt mit neuen Anfängergruppen. Neben Kindern und Jugendlichen sind auch ausdrücklich Erwachsene angesprochen, denen wir eine separate Ausbildung am Blechblasinstrument anbieten.

Auch für Wiedereinsteiger haben wir die passenden Angebote.

Bei Interesse kommen Sie/ kommst du zu unserem

**Infoabend am 29. Januar, 19:00 Uhr im Martinshaus
Gemeindehaus Forstamtsgasse 9**

Auch für Wiedereinsteiger haben wir die passenden Angebote.

Chorleiter Holger Liebhart Telefon: 07951/4073484

E-Mail: holger-liebhart@web.de

<p>Instrumente und Noten werden kostenlos zur Verfügung gestellt.</p>
--

Landesposaunentag Ulm 2016



Das Thema für den Landesposaunentag 2016 steht fest

An der Jahreslosung 2016 "Gott spricht: Ich will euch trösten, wie einen seine Mutter tröstet" (Jesaja 66,13) orientiert, hat der Fachausschuss Posaunen auf seiner Klausur vom 14.-15. November das Thema des nächsten Landesposaunentag festgelegt.

"Ich will dich trösten"

Merkt euch bitte schon den Termin vor: **26. Juni 2016** in Ulm.



Es ist wieder soweit alle 2 Jahre wird gemeinsam musiziert ca.6.000-7000 Bläser vor dem Ulmer Münster.

Sie sind alle recht herzlich eingeladen mit dem Posaunenchor ein unvergessliches Ereignis mitzerleben.

Bei Interesse bitte bis 31.Mai melden.

Chorleiter Holger Liebhart Telefon: 07951/4073484

Handy 0157/50990963

E-Mail: holger-liebhart@web.de

Aktuelle Mitglieder

ID	Vorname	Nachname	Instrument	Funktion
1	Holger	Liebhart	Zugposaune	Chorleiter
2	Herbert	Eberle	B-Trompete	Kasse/Organisation
3	Gerda	Friedrich	Flügelhorn	
4	Josef	Eckenreiter	C-Trompete	
5	Bernd	Reisenauer	B-Trompete/Flügelhorn	Presse
6	Fritz	Probst	Tenorhorn	Organisation
7	Silke	Seibold	B-Trompete	
8	Marion	Milosev	B-Flügelhorn	
9	Martin	Wieland	Tuba/Tenorhorn	
10	Jörk	Schwarz	Bariton	
11	Lothar	Kittlaus	Tuba	
Jungbläser in Ausbildung				
1	Marvin	Schuster	B-Trompete	

3.Probentag

Am **30.Januar** findet der 3.Probentag statt, hier werden wir von ca. 10:00-17:00 Uhr Übungen für Ansatz, Blastechnik, Tonumfang und Tonqualität erarbeiten.

Aber auch Liedinterpretation und Erarbeitung schwieriger Musikstücke sind ebenfalls das Erstreben.

Das gesellige Beisammensein soll aber in den Pausen auch nicht zu kurz kommen.

Ziel ist es das Klangbild des gesamten Posaunenchores zu verbessern.

Neues Projekt: Kirchen Band

Das neue Projekt, das noch in den Kinderschuhen steckt ist eine Kirchen Band bestehend aus verschiedenen Instrumenten: Bläser, Keyboard, Gitarre, Schlagzeug aber auch der Gesang soll nicht zu kurz kommen.

Wir möchten Gottesdienste mit Lobpreisliedern auf eine andere Art und Weise bereichern.

Ziel ist es Gottesdienste etwas Moderner und für Junge Menschen zugänglicher zu machen.



Eine kleine Gruppe hat sich bereits zusammen gefunden und schon einzelne Proben durchgeführt.

Spielen Sie selbst ein Instrument oder haben Sie Lust mit Ihrer Stimme die Kirchen Band zu bereichern, sind Sie gerne gesehen.

Bei Interesse oder näheren Informationen steht Ihnen Chorleiter Holger Liebhart gerne zur Verfügung.